Nikolaus-Turnen



Das Nikolausturnier der Abteilung Turnen am Sonnabend, 12. Dezember 2009, brachte so richtig Leben in unsere Halle.

Knapp 80 Jungen und Mädchen verschiedener Altersklassen waren am Start und hatten Eltern, Großeltern und Geschwister dabei - was für die Reichhaltigkeit des Buffets von enormem Vorteil war ;)

Die Erwärmung wurde, unter fröhlichem Lachen, von einigen Turn-Mädchen geleitet, sodass auch das Zwerchfell schon schön locker war;)

Nach der Aufteilung in acht altersgemischte Riegen, damit die Chancengleichheit gewährt blieb, ging es an die verschiedenen Stationen.

Mit viel Erfindungsreichtum waren tolle Parcours kreiert worden, welche die Kinder vielseitig herausforderten. So zählten neben Geschicklichkeit und Schnelligkeit vor allem Teamgeist und Verantwortungsbewusstsein und Hilfsbereitschaft den Kleineren gegenüber. Schön war es zu beobachten, wie gut die Kinder, welche sonst in verschiedenen Gruppen turnen, aufeinander eingingen und so vielleicht auch der Abstand zwischen Freizeit- und Wettkampfsportlern ein Stückchen schrumpfte.

Nach allem Flitzen, Rennen und Hüpfen war es dann nur rechtens, das so liebevoll hergerichtete Buffet zu entern – was auch alle mit Begeisterung taten, bevor zur Siegerehrung gerufen wurde.

Aber plötzlich kam noch ein Gast: Richtig - der Nikolaus! Na und vor dem konnte so mancher mit einem sauber ausgeführten Element oder gar einer kompletten Übung glänzen! Von so viel Einsatz überzeugt, gab es für jedes Kind eine Überraschung: DANKE! Mit einer Urkunde, die Plätze 3 bis 1 sogar mit Medaillen, und natürlich einer Menge fröhlicher Erinnerungen wurden die Teilnehmer ins Wochenende entlassen.

Für die super Vorbereitung dieses Tages, die Betreuung der Sportler und nicht zu vergessen die Sorge für das leibliche Wohl, geht ein ganz großes DANKESCHÖN an alle Beteiligten, so da wären: verschiedene Übungsleiter der Abteilung; Köchinnen und Kaltmamsells; alle Eltern, die trotz des Wochenendes ihre Sprösslinge frühmorgens nicht nur in der Halle abstellten, sondern auch gehörig mit fieberten (Oh ja: vielleicht bringt im nächsten Jahr einer `ne Kanne Kaffe mit – der ist dann der "Held des Tages";)) und nach der Veranstaltung so tatkräftig mit anpackten, um alle Geräte wieder weg zu räumen.



FRÖHLICHE







WEIHNACHTEN







